

El cambio semestral de aparcamiento se produce mañana 1 de abril

31/03/2022



La Policía recuerda a la población que cambia el aparcamiento.

Mañana **de abril**, se **cambiará el lugar de estacionamiento** en aquellas calles donde se lleva a cabo de forma semestral. Desde la Concejalía de Seguridad Ciudadana se hace un llamamiento a los conductores para que estén atentos a este cambio en el aparcamiento regulado de la ciudad, con el objetivo de

evitar problemas de circulación.

Por todo ello, la Policía Local recuerda que "hay que estar atentos a la señalización vertical al aparcar nuestro vehículo y asegurarse de si la calle en la que se estaciona es de cambio semestral".